
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 18 - Junio - 20232ª Etapa   Año XXVII n . 1395

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Jose Sánchez Albadalejo.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Misa Funeral Dolores Cariñena Tortajada.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos - Sufragio de Gloria y 
Difuntos de Paz García.

8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO EXPOSICIÓN DEL 
SANTÍSIMO
19 H TEMPLO MISA

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Paco y Paz y Familia – Rafael 
Ibáñez García - Sufragio Ana Belén 
Adrián Serra de su madre y hermanos

8,30 H CONVENTO.
19 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19,30 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Jose Tortajada y Manuela 
Anton – Francisco Ramírez Deltoro y 
Familia – Difuntos Familia Peris Pérez – 
Antonio López Palomar e Hijo – Difuntos 
de Paz -  Matrimonio Rafael Estevan 
Palomar y Maria Gordo Moreno – 
Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maria 
Moreno Expósito – Manuel Moreno 
Expósito – A la Virgen de la Paz de la 
Cofradía.

9 H. CONVENTO.
12,30 H TEMPLO
Misa Propopulo.
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Lunes día 19

Martes día 20

Viernes día 23

Domingo día 25

Jueves día 22

Sábado día 24

Miércoles día 21

AVISOS
  HORARIO DE VERANO

  Recordamos, que a partir del 1 de Julio, 
pasaremos a celebrar las misas en horario de 
verano. Misa de Lunes a sábado a las 20 
horas y domingos a las 10:30 horas. Este 
horario se prolongará hasta el 30 de 
septiembre.

CENA SOLIDARIA DE CÁRITAS
  Ya podéis adquirir los tickets para la cena 
solidaria de Cáritas que será el próximo 
viernes 30 de junio en la calle de las cruces. 
Precioso día de fraternidad, dónde podemos 
hacer carne ese mandato de Jesús de “tuve 
hambre y me disteis de comer”.
Recordad, que ya están a la venta los tickets 
para la cena solidaria que se celebrará el 
próximo viernes 30 de junio en la calle de las 
Cruces. El precio son 10 euros e incluye 
bocadillo, torta, bebida, snacks y postre.

TARDEO DE SAN JUAN
  Recordar, que ya están a la venta los tickets 
para el tardeo que han preparado desde la 
Cofradía de San Roque para la tarde del 
sábado 24 de junio con motivo del 20 
aniversario de la Cofradía.
  Una tarde para reunirse, disfrutar de la 
fraternidad, tomarse un refresco, buena 
comida y buena música. Los tickets tiene un 
precio de 3 euros con refresco y tapa.

  Llegamos al final de otro 
curso pastoral en nuestra 
querida parroquia de Villar 

del Arzobispo, y es momento de reflexionar y 
expresar nuestro profundo agradecimiento a 
cada uno de los grupos y feligreses que han 
trabajado incansablemente a lo largo del 
año. Este es un momento para reconocer su 
dedicación, generosidad y amor incondicional 
hacia Jesús, la Iglesia y María, nuestra 
Madre Reina de la Paz.
  En primer lugar, agradecer a 
nuestros catequistas, que con 
su entrega y compromiso han 
transmitido la fe a nuestros 
niños y jóvenes. Han sido 
testigos vivos del amor de 
Dios y han guiado a las 
nuevas generaciones en su 
camino de encuentro con 
Cristo. Su labor es 
invaluable, y sabemos que su 
trabajo en las catequesis ha 
sembrado semillas de fe que 
darán frutos en el futuro.  
También expresar nuestro 
agradecimiento a los grupos 
de oración y reflexión, quienes 
se han reunido regularmente 
para fortalecer su relación con Dios 
y crecer en su vida espiritual. Han sido 
un faro de luz y esperanza en nuestra 
comunidad, recordándonos la importancia de 
la oración y la comunión con Dios. Su 
testimonio de fe ha sido un apoyo para 
muchos en momentos de dificultad.
  No podemos olvidar a los voluntarios y 
colaboradores que trabajan en silencio y en 
lo escondido, sin esperar nada a cambio. 
Estas personas humildes y generosas, con un 
corazón dispuesto a servir, han dedicado su 
tiempo y talento para el bien de la parroquia 
y de todos nosotros. Desde la limpieza de la 
iglesia hasta el cuidado de los enfermos, 
desde el trabajo en las obras de caridad 
hasta la atención a los más necesitados, su 
labor es esencial para el funcionamiento de 
nuestra comunidad.
  Queridos feligreses, a cada uno de vosotros 
queremos expresar nuestro profundo 

agradecimiento. Cada uno de vosotros, con 
vuestra presencia y participación en la vida 
parroquial, contribuís de manera única y 
valiosa al crecimiento y fortalecimiento de 
nuestra comunidad. vuestras oraciones, 
vuestras ofrendas económicas, vuestro apoyo 
mutuo y vuestro compromiso con la fe son 
fundamentales para construir una parroquia 
viva y llena de amor fraterno.

  En este final de curso, nos ponemos 
en manos del Señor y nos dirigimos 

a Él, que es el centro de nuestra 
vida parroquial. Él es quien nos 
ha convocado y nos ha dado 
fuerza para llevar adelante 
todas nuestras actividades 
pastorales. Su presencia en la 
Eucaristía, en la Palabra y en 
los sacramentos es el 
fundamento de nuestra 
comunidad y el motivo de 
nuestra alegría y esperanza.
  Asimismo, no podemos 
olvidar a María, nuestra 
Madre Reina de la Paz, 
quien ha estado a nuestro 

lado en cada paso que hemos 
dado a lo largo del curso 

pastoral. Ella nos ha 
acompañado con su ternura y ha 

sido intercesora constante ante su Hijo. 
Su ejemplo de fe y entrega nos inspira a 
seguir adelante, confiando siempre en la 
gracia y el amor de Dios.
  Que el amor de Jesús y la protección de 
María Reina de la Paz nos guíen en el camino 
que nos espera. Sigamos trabajando con 
renovado entusiasmo, sabiendo que cada 
paso que damos en el nombre de Dios tiene 
un impacto eterno.
  ¡Que este final de curso pastoral sea un 
momento de agradecimiento y bendición 
para todos! Que Dios os bendiga 
abundantemente.
  Con cariño y gratitud,
  El equipo pastoral de la parroquia de Villar 
del Arzobispo.

“Final de Curso Pastoral”: 
Un Tiempo de Agradecimiento y Reconocimiento

Vuestro Párroco Manuel.
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  La fe, revelándonos el amor de Dios, nos hace respetar más la 
naturaleza, pues nos hace reconocer en ella una gramática escrita 
por él y una morada que nos ha confiado para cultivarla y 
salvaguardarla.
  La fe nos invita a buscar modelos de desarrollo que no se basen 
solo en la utilidad y el provecho, sino que  consideren  la creación 
como un don del que todos somos deudores.
  La fe nos enseña a identificar  formas de gobierno justas, 
reconociendo que la autoridad viene de 
Dios para estar al servicio del bien 
común.
  La fe ilumina la vida en sociedad, 
poniendo todos los acontecimientos en 
relación, con el origen y el destino de 
todo en el  Padre que nos ama, los 
ilumina con una luz creativa en cada 
nuevo momento de la historia.

 Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
EL CIELO LO LLEVAMOS DENTRO DEL 

ALMA
  "El alma unida a Dios se 

diviniza de tal manera que llega a 
pensar, desear y obrar con 
forme  a Jesucristo. ¿Hay 
algo más grande en el 
mundo que Dios? ¿Hay algo 
más grande que un alma 
divinizada? ¿No es esta la 
mayor grandeza a que puede   
aspirar el hombre? Es verdad que no 
lo vemos con nuestros ojos del cuerpo. Mas Dios 
se nos hace visible por la fe. No lo palpamos con 
nuestras manos, mas lo palpamos en cada una 
de sus obras.
 Créeme, sinceramente te lo digo; yo antes creía 
imposible poder llegar a enamorarme de un Dios 
a quien no veía; a quien no podía acariciar. Mas 
hoy día afirmo con el corazón en la mano que 
Dios resarce  enteramente ese sacrificio.  De tal 
manera siente uno ese amor, esas caricias de 
Nuestro Señor, que le parece tenerlo a su lado. 
Tan íntimamente lo siento unido a mí, que no 
puedo desear más, salvo la beatifica en el cielo. 
Me siento llena de El y en ese instante lo 
estrecho contra mi corazón pidiéndole que te dé 
las finezas de su amor. No hay separación entre 
nosotros. Donde yo vaya, El está conmigo dentro 
de mi pobre corazón. Es su casita donde yo 
habito; Es mi cielo aquí en la tierra. Vivo con El y, 
a pesar de estar en los paseos, ambos 
conversamos sin que nadie nos sorprenda ni 
pueda interrumpirnos. Si tú lo conocieras lo 
bastante, lo amarías. Si tuvieras con El una hora 
de oración, podrías saber lo que es el cielo en la 
tierra".
 Esto nos dice nuestra hermana Teresa de los 
Andes a cada uno de nosotros.

Hermanas Carmelitas

¡Señor, yo no soy digno!
  El retazo de rutina que arruina el estilo 
eucarístico de nuestras comunidades es, 
no pocas veces, tomar la Eucaristía como 
algo que se da por supuesto.
  Una actitud semejante adoptamos, por 
ejemplo, en relación a la Palabra: estamos 
convencidos de que ya la sabemos, ya la 
conocemos, ya la hemos oído muchas 
veces, y podemos llegar a creer que ya no 
puede decirnos nada.
   Y esa misma actitud la experimentamos 
a veces ante el Crucificado: ¡ya lo hemos 
visto, estamos acostumbrados a verlo, y 
tenemos la impresión de que las cosas no 
podían haber sido de otra manera!
  Por el contrario, la postura que se nos 
pide es la de atención y respeto, de 
adoración y admiración ante el misterio 
de Dios y, consecuentemente, ante el 
misterio de la Palabra, de su cruz, de su 
Cuerpo y de su Sangre, que nos entregan 
bajo las especies de pan y vino.
  Esta actitud de admiración suscita 
inmediatamente en nosotros el 
sentimiento de ser indignos de tan 
inmenso don. Sería una verdadera 
indignidad considerarnos con méritos 
para recibirlo, reducir el don que se nos 
da a algo que nos es debido; la gracia 
gratuita que recibimos, a algo que se nos 
adeuda; el amor..., a cálculo mercantilista.
  Ejemplos de asombro, admiración, 
atención y respeto, adoración y 
reconocimiento por los dones de Dios 
son: la actitud de Isabel, la madre de Juan 
Bautista: “¿Quién soy yo para que me 
visite la madre de mi Señor?”; el 
comportamiento de María, que se turba al 
oir las palabras del ángel, porque no le 
parece que un anuncio tan solemne le 
sea debido; la respuesta del centurión, 
que la Iglesia nos recuerda siempre que 
nos ofrece el pan eucarístico: “¡Señor, yo 
no soy digno de que entres en mi casa!”; 
el reconocimiento de Juan Bautista: “Yo 
no merezco desatar la correa de sus 
sandalias”; la confesión del publicano: 
“¡Señor, ten piedad de mí, pecador!”.
  Indignidad eucarística es, por el 
contrario, la que expresa el fariseo: “Te 
doy gracias, Señor, porque no soy como 
los demás hombres”, soy un hombre 
cabal, soy como tengo que ser, estoy en 
paz, tengo derecho a tu don, no tengo 
nada que perdonar ni de lo que ser 
perdonado...
  La presunción de creernos dignos de la 
Eucaristía abre nuestra puerta a una 
autosuficiencia y una hartura que hacen 
que la Eucaristía nos resulte 
prácticamente ineficaz, al impedirnos 
verla como un regalo increíble, 
infinitamente grande: un don ante el que 
siempre debemos postrarnos en 
agradecida adoración.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

FE 
PALABRAS  DE  FRANCISCO

VISITA A LAS HERMANAS CARMELITAS
  Querida 
comunidad: el 
pasado 
domingo los 
niños y niñas 
de catequesis 
de infancia y las 
catequistas, 
para celebrar 
final de curso 
fuimos a visitar 
a nuestras 

queridas Hermanas Carmelitas que nos recibieron con 
muchísima alegría, las niñas y niños muy contentos y 
curiosos les hicieron varias preguntas.... que las 
monjitas contestaron muy amablemente. Finalizamos 
la mañana con un almuerzo en los locales. Damos las 
gracias a Papas y Mamas por confiar en la Parroquia y 
por su colaboración.

Las Catequistas

SEMANA DE LA CARIDAD
  Sesenta días después del domingo de Pascua se 
celebra la festividad del “Corpus Christi”, la festividad 
del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo.
Como muchos de vosotros sabéis, ese día también es 
el día de la Caridad. Es por este motivo, y como se ha 
venido haciendo en nuestra Parroquia desde hace 
años,  la semana en la que desde “Cáritas Parroquial” 
organizamos una serie de actos que enmarcamos en 
lo que llamamos “Semana de la Caridad”.
  Comenzó nuestra semana con la Asamblea General 
de Socios, celebrada el día 5 de junio, que nos reunió 
en la Iglesia para hacer una breve exposición de las 
actividades realizadas durante el año,  de los  
proyectos futuros que esperamos poder cumplir, así 
como la memoria económica de nuestra entidad. Este 
año y como novedad, tras la asamblea acudimos al 
Palacio a tomar algo juntos, un pequeño “ágape” 
como anunciamos en nuestro Cartel, en 
agradecimiento a todos los socios que colaboran 
económicamente con “Cáritas Parroquial”.  Gracias por 
asistir y sobre todo por vuestras aportaciones, que 
tanto nos ayudan cada año.   
  El martes día 6 de junio, contamos con la presencia 

de Aurora Aranda, Secretaria del Consejo Diocesano 
de Cáritas Valencia, quién con su buen hacer nos dió 
una conferencia, que también tuvo lugar en la Iglesia, 
con el nombre de “Caridad y Dignidad”.  Inició su 
conferencia con una frase: “Tú tienes mucho que ver”.  
Con esa frase introductoria, Aurora nos hizo 
reflexionar sobre los pequeños gestos “personales e 
individuales” que podemos realizar para conseguir el 
bien común.  Gestos como la cercanía, cuidarnos los 
unos a los otros, cultivar la disponibilidad, 
deshacernos de prejuicios,  cambiar nuestro estilo de 
vida para acercarnos a la realidad como “buenos 
Samaritanos”.   Pequeños gestos para conseguir 
“tener mucho que ver”, no pasar de largo, y tomar 
parte en la vida social que compartimos, abrir nuestra 
mente para ver esa otra realidad del mundo de la que 
formamos parte, la de muchas personas que no 
pueden acceder a los mismos derechos, o que viven 
en desventaja por muchas y diferentes razones. Nos 
animó a despertar la solidaridad y la compasión de 
cada uno para que nos impliquemos y nos 
comprometamos  a transformar el mundo, haciendo 
que la dignidad y la justicia sean una realidad para 
todos.
  Y cerramos nuestra “Semana de la Caridad” con la 
misa del voluntariado, el viernes 9 de junio, día en el 
que nuevamente nos reunimos, esta vez para celebrar 
y sobre todo, dar gracias a Jesús,  que con su amor 
nos ayuda e inspira para que seamos testimonio de 
Caridad,  quién nos hace recordar que la fraternidad 
es posible y que hacer un mundo mejor, más humano 
y justo, es una tarea a conseguir entre todos. 
  Al finalizar la misa, y como es tradición, nos 
reunimos en la Plaza de la Iglesia para compartir 
horchata y fartons con los asistentes.
Tanto en la Conferencia del martes como en la misa 
del viernes  contamos con la presencia de Mariado, 
nuestra Coordinadora de Vicaria, a quién desde aquí 
queremos  agradecer que nos haya acompañado, y 
como no, a todos las personas que han participado 
con nosotros en la “Semana de la Caridad”, 
agradeceros vuestra importante asistencia y 
participación.  

Cáritas Parroquial

CUENTOS CON SABIDURÍA
          UNA BELLOTA ES IGUAL A DOS BELLOTAS

  En un bosque había dos ardillas que eran ladronas, y todas las 
noches cuando las otras ardillas se iban a descansar, las ardillas 
ladronas entraban a las casas y hacían sus fechorías. Durante 
muchos meses estuvieron robando, hasta que una noche, un búho 
las descubrió y las acusó delante de todos los animales del bosque. 
Pero como las ardillas ladronas negaban los cargos que se le 
imputaban y alegaban que eran inocentes, los animales del bosque 
solicitaron la presencia del águila para que impartiera justicia. Llegó 
entonces el águila, y se posó sobre la rama de un árbol gigante que 
hacía de estrado y mandó a llamar a las rateras. Cuando las ardillas 
ladronas se presentaron, el águila las increpó diciendo: 
  "Desde el cielo, yo las he visto entrar en las casas de sus 
semejantes y robar bellotas."
  Al verse acorraladas, las ardillas ladronas finalmente reconocieron 
su pecado, y fueron procesadas. La condena resultó ser la siguiente: 
diez años de cárcel para cada una de ellas. Pero cuando se escuchó 
la condena, una de las ardillas ladronas levantó la voz en alto e 

increpó al águila diciendo:
 "Mi compañera ha robado más de veinte bellotas, y yo en cambio, 
he robado sólo dos. Ahora dime, ¿es justo que ambas recibamos la 
misma condena?" 
Entonces el águila le contestó:
 "Las dos cometieron el mismo delito. No importa cuántas bellotas 
hayan robado cada una. Lo que aquí importa, es la actitud. Yo veo 
que tu compañera está arrepentida y avergonzada por lo que hizo, y 
en cambio en ti, no percibo ningún arrepentimiento.
 Además, dime una cosa: ¿tú pretendes que yo haga justicia contigo, 
cuando tú misma, no has hecho justicia con tus 
semejantes?"
  No acusemos a otros de ser pecadores, 
porque de un modo u otro todos lo 
somos; todos pecamos. No nos 
corresponde a nosotros convertirnos en 
jueces de los demás. (Anónimo)

Chelo Martínez


